

Premiere: Tangoflair im Riedelhof

Film, Tanzeinführung und
Ball am Samstagabend

EUBABRUNN – Eine Premiere steht am Samstag im Riedelhof Euba-brunn auf dem Programm: Zum ersten Mal werden im Oberen Vogtland argentinische Tangorhythmen erklingen und Tanzbegeisterte dazu übers Parkett schweben.

Zur Einstimmung in den Abend zeigt der Landfilmverein, der sich für die Kinolandschaft im Dreiländereck Oberes Vogtland, Egerer Becken und Oberfranken einsetzt, um 19.30 Uhr den Film „12 Tangos – Adios Buenos Aires“. Die vibrierende Dokumentation von Arne Birkenstock über die Tangoszene in Buenos Aires liefert quasi nebenbei ein Sozialporträt über die oft arbeitslosen Tänzer der Stadt. Im Mittelpunkt stehen der 71-jährige Berufstänzer Roberto Tonet und die 20-jährige Tänzerin Marcela Maiola. Dazu hat der Komponist und Gitarrist Luis Borda einige der besten argentinischen Musiker zu einem Orchester zusammengestellt und 16 Tangos exklusiv für diese Filmproduktion arrangiert und eingespielt.

Nach dem Film ab 21 Uhr ist Zeit, selbst aktiv zu werden. Petra Lemnitzer und Jörn Guth von „Tango Argentino Plauen“ geben eine Einführung in den Tanz und zeigen erste Grundelemente. Ab 22 Uhr findet die Milonga – der Tangoball – statt. Der Eintritt beträgt 6 Euro. (jpe)

» www.riedelhof.de

» www.tango-argentino-plauen.de